千歳市立富丘中学校 学校だより 第7号 令和2年9月30日発行



本校の教育目標

未来を見つめ、より高きを志向する生徒

一、賢く創造力豊かな生徒

 一、豊かに
 豊かな心を持ち、感動できる生徒

 一、強く
 自ら考え、正しく実行できる生徒

-、逞しく 身体をきたえ、逞しく成長する生徒

今年度の重点教育目標

夢と希望を抱き 志高く未来を切り拓く生徒の育成 ~よりよい社会と幸福な人生の創り手となる力の育成~

「秋夏気爽」前期終了にあたり。。。

校長 古川 広光

日増しに秋も深まり、前期教育課程の修了が近づいてきました。新型コロナウイルスの感染拡大による未曾有の事態とその対応で、あたりまえのことがあたりまえにできない不自由な生活が未だ続いていますが、子どもたちは、足元をみつめ今できることを精一杯に取り組んでくれています。この間、地域・保護者の皆様には、本校の教育活動に対しましてご理解ご協力を賜り心より感謝申し上げます。

年度計画で予定しておりました体育祭、旅行的行事や中体連・新人戦等、各種行事等が中止・延期となっていましたが、夏休み以降、感染状況を踏まえ感染防止策を徹底した中、徐々に活動を再開することができるようになっています。

部活動においては、3年間の努力の集大成となるはずであった中体連が中止となり、つらく、悔しく、悲しい 気持ちを味わうこととなりましたが、その後、多くの方々の支えで代替大会が開催され、仲間と喜びを共に分か ち合い、感動を共有しつつ競技生活に区切りをつけることができました。

また、延期しておりました修学旅行も過日、実施することができました。行き先を関東から道内(函館方面)へ、日程を2泊3日から1泊2日へと変更を余儀なくされましたが、国の支援事業によるバスの増便(1クラス2台)や検温、消毒の徹底で、安心安全を最大限確保した中、中学校時代のかけがえのない思い出を仲間と共に創ることができました。

部活動で当たり前のように選手が走ったり、打ったり、守ったり生き生きとプレーする姿や修学旅行で仲間と 共に語り笑い合う姿を見ていると、どんな形であっても実施ができて本当によかったという思いが湧き上がって きます

コロナ禍の中、まだまだ苦難な時は続きます。子どもたちのこうした素晴らしい表情や活躍を保証していくために、知恵を絞り、多くの人に支えてもらいながら、良質の教育活動を届けていかなければと改めて気を引き締めております。

保護者・地域の皆様には、今後もこれまで同様に、本校の教育活動の充実・発展のためにお力添えをよろしく お願いいたします。

教職員の復職に係わる職員変更について

【復職】

渡辺 雪花 教諭

この度、育児休業から復帰する渡辺雪花です。

長らくお休みをいただいて皆さまにはご迷惑をお掛けしましたが、お陰様で1年間育児に専念することができました。新型コロナウイルスの影響で以前勤めていたときとは違った動きが多くあると思いますが、生徒たちとコミュニケーションを積極的にとり、少しでも早く慣れるように努力しますので、よろしくお願い致します。

【任期満了】

渡井 千恵 教諭

昨年8月より富丘中学校に来て1年あまり。7組と家庭部以外の生徒の皆さんとはあまりゆっくりお話しする機会がありませんでしたが、朝の登校時、廊下ですれ違った時に元気よく挨拶してもらい、嬉しかったです。飛ぶように時は過ぎ、名残惜しいばかりですが、深く充実した日々に感謝しています。ありがとうございました。

スクール・サポート・スタッフ (SSS) 着任! 安部 亜美さん

今回のコロナ禍において、通常業務より負担が増えた部分の業務改善補助にあたる新たな職員が来年3月まで配置されることになり、9月7日より勤務されています。主な業務として、生徒が使用する「水飲み場」複数が接触する「手すり」等の消毒作業に当たっていただいています。

5 为月遅れの修学旅行!

今月25・26日に3年生が函館方面に1泊2日で修学 旅行を行いました。当初の予定とは大幅な変更を余儀なく されましたが、今できる最善な方向での修学旅行となりま した。修学旅行のテーマを「心のアルバム」と掲げ、自分



たちが住む千歳との地域・環境の違いを、班で協力しながら函館市内を回る自主研修を 行いました。2日目には、民族共生象徴空間「ウポポイ」を見学し帰校しました。帰 ってきた姿は、誰もが充実した明るい笑顔でたくさんの思い出をアルバムに刻んで帰 ってきた様子でした。この後、学校では研修のまとめを行い、今回の修学旅行の成果 発表を行う予定です。

生徒会役員選挙(テレビ演説会)

11日(金)、生徒会役員選挙が行われました。学級の推薦を受けた13 名が今年度は、新型コロナ対策により、テレビ演説で自分の活動抱負をうっ たえました。

また、選挙前の数日間、登校時の玄関前での選挙運動や責任者による昼放送の応援演 説等を行い当日の選挙へとつなげました。当選した新役員に共通しているのは、「富丘中

学校をより良くしたい。」という思いでした。現生徒会の活動を引継ぎ、新しい歴史を刻んでほしいと思います。

《10月の行事予定》

《「〇月の1]事 7定//					
B	曜	日課	給食	行事	備考
1	木	6時間	0		
2	金	6時間	0		
3	土				
4	В				
5	月	6時間	0	2年学年体育大会	
6	火	6時間	0	一斉委員会	
7	水	6時間	0	会議日	部活動なし
8	木	6時間	0		
9	金	6時間	0	前期終業式、生徒会役員認証式	
10	土	秋季休業			
11	В	秋季休業			
12	月	6時間	0	後期始業式	
13	火	6時間	0	1学年体育大会	
14	水	5時間	0	会議日	部活動なし
15	木	6時間	0	3年学力テストB	
16	金	6時間	0		
17	土				
18	В				
19	月	6時間	0		
20	火	6時間	0	3学年体育大会、一斉委員会	
21	水	5時間	0	職員会議、英検IBA	部活動なし
22	木	6時間	0	プチボラ(生徒会)	
23	金	6時間	0	7組フィールドワーク(札幌)	
24	土	4時間	×	土曜授業(一般公開なし)	
25	В			吹奏楽部定期演奏会	
26	月	6時間	0		□座振替日
27	火	6時間	Δ	2年校外学習	
28	水	5時間	0	会議日	部活動なし
29	木	6時間	0	一斉委員会	
30	金	5時間	0	参観日(中止)→学年・学級懇談は開催(後日プリント配布)	部活動なし
31	±				